

# Feuerwehr muss Auto vom Grund des Schwebdaer Griesteiches bergen



Mit schwerem Gerät und mit zum Teil 50 Einsatzkräften wurde am Dienstagabend ein Autowrack vom Grund des Griesteiches bei Schwebda geborgen. Angler, die den von ihnen bewirtschafteten Teich zwischen Ostufer des Werratalsees und Radweg regelmäßig kontrollieren, hatten das Auto wegen des extrem niedrigen Wasserstandes am Dienstagnachmittag entdeckt und zunächst die Polizei über ihren Fund informiert. Die rief die Feuerwehr Schwebda und später die Eschweger Feuerwehr zur Bergung. Zunächst hatten aber Taucher der DLRG das Wrack daraufhin untersucht, ob sich darin möglicherweise eine Leiche befindet. salz Foto: FFW Schwebda/ Mario Siegel  
→ SEITE 2